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平成２９年度 第２回文化財保護審議会 会議録 

 

〔開催日時〕  

平成３０年３月２０日（火曜日）午後２時３０分～午後４時３０分 

 

〔開催場所〕  

伊勢原市子ども科学館 会議室 

 

［出席委員］  

 鈴 木 良 明（会長） 

川 島 敏 郎（副会長） 

永 井 治 子 

 佐 藤 健 

 山 本 勉 

 北 條 芳 隆 

 

［事 務 局］  
鍛 代 英 雄（教育長） 

谷 亀 博 久（教育部長） 

立 花   実 （教育総務課歴史文化担当課長） 

井 出 智 之（教育総務課） 

 

〔公開可否〕  

公開 

 

〔傍聴者数〕 
 ０人 

 

《審議の経過》 
午後２時３０分開会 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 

３ 議事 

  （１）報告 

      ア 市指定文化財「日向字渕ノ上石造五層塔」の現状変更について 

     事務局より説明 

    〔委 員〕 

レプリカの材質は何でできているのか 

    〔事務局〕 

     実物と材質は違うが石製である 

イ 神奈川県天然記念物「大福寺の大クスノキ」について 

  事務局より説明 

〔委 員〕 

 現在は自由に出入りできるようになっているのか 

〔事務局〕 

 境内は立ち入り可能である 

〔委 員〕 
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 今後、文化財の調査等は行うのか 

〔事務局〕 

 軸等の資料も残されているので、今後調査の手を入れたい 

ウ 子易で確認された古墳について 

  事務局より説明 

〔会 長〕 

  道路部分で発見されたのか 

 〔事務局〕 

  本線部分ではなく、付帯施設予定地で発見された。そのため、計画変更につ
いて県教育委員会が協議を行っている 

エ 歴史文化基本構想を活用した観光拠点づくり事業について 

  事務局より説明 

〔会 長〕 

  日本遺産活用事業と重複する事業はあるのか 

 〔事務局〕 

  どちらでも可能な事業はあるが、日本遺産事業より幅が広いため、日本遺産
では扱えないような事業をこちらで行う 

オ 文化財保護法の改正について 

  事務局より説明 

〔会 長〕 

 伊勢原市はどう取り組んでいくのか 

〔事務局〕 

 他の市町村の動きを見ながら、慎重に動いていくことになる 

〔会 長〕 

  文化財が市長部局に移るということも考えられるが、議論はされているのか 

 〔事務局〕 

  まだ具体的な議論は行っていない 

カ 大山阿夫利神社所蔵の能面について 

  事務局より説明 

 〔委 員〕 

  全体の数は把握しているのか 

 〔事務局〕 

  今回確認できたのは神社でも把握している 20面ほどだが、まだ出てくる可能
性はある 

 〔委 員〕 

  今まで詳細調査は行っていないのか 

 〔事務局〕 

  県文化財図鑑作成の際に行っているとは思うが、全ての能面の詳細調査はま
だ行われていない 

 

 ４ その他 

   教育振興基本計画について 

   〔事務局〕 

現在第 2期の計画策定を行っており、文化財の指定・登録を進める旨を記載す
る予定である 

 

  午後４時３０分閉会 

 


